
Siracusa. "Qui il G7" : il
presidente  del  Consiglio
Comunale scrive a Renzi
Il  presidente  del  consiglio  comunale,  Santino  Armaro,  ha
scritto al presidente Matteo Renzi per invitarlo a coinvolgere
Siracusa nella riunione del G7 che si terrà in Sicilia nel
maggio del prossimo anno.
“Il 2017 – scrive il presidente Armaro – sarà l’anno dei 2.750
anni dalla fondazione di Siracusa, città che ha rivestito un
ruolo fondamentale per lo sviluppo del mondo antico”. Ricorda
Armaro che la città nel 2009 ospitò il G8 Ambiente e quindi ha
le  caratteristiche  per  accogliere  il  G7  oppure  uno  degli
eventi collaterali.
Di seguito il testo integrale della lettera al premier Renzi.

“Egregio Presidente Renzi,
Le  scrivo  per  invitarLa  a  prendere  in  considerazione
l’opportunità  di  svolgere  nella  nostra  città  la  prossima
riunione del G7, programmata nel Maggio 2017, oppure, visto
che la stampa ha pubblicato come sede designata Taormina,
considerare Siracusa teatro di iniziative collaterali.

Come Lei certamente saprà, Siracusa, patrimonio dell’UNESCO,
ha  rivestito  un  ruolo  fondamentale  per  lo  sviluppo  della
cultura  nel  mondo  antico,  ispirando,  da  sempre,  poeti,
scrittori e filosofi. Platone stesso la scelse per realizzare,
in questa terra, il modello dello Stato ideale; Virgilio,
nell’Eneide, decantò la sua immensa bellezza e Cicerone la
descrisse come:” La più grande delle città greche e la più
bella di tutte le città… bellissima da qualsiasi direzione vi
si arrivi, sia per terra che per mare”.

Il 2017 sarà un anno particolarmente significativo per la
nostra città in quanto saranno celebrati i 2750 anni dalla
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fondazione.

Oltre  alle  motivazioni  di  richiamo  culturale,  l’isola  di
Ortigia,  cuore  del  nostro  centro  storico,  si  presta
perfettamente  ad  ospitare  un  evento  di  tale  portata  e
dimensioni, sia da un punto di vista logistico che da quello
non meno significativo della sicurezza. Nel corso dell’anno
2009  abbiamo  già  ospitato,  infatti,  il  forum  del  G8
sull’ambiente  con  grande  riscontro  e  successo  sul  piano
internazionale.

La  invito,  pertanto,  a  valutare  la  presente  proposta,
confidando che possa presto prenderla in considerazione”.


